Seccion Profesional

ADHESIONES Y ELOGIOS

Nuestros trabajos, nuestra propaganda y nuestra actitud enér-

gica, no han sido estériles.

No puede negarse importancia á los resultados obtenidos en los dos años y medio que venimos luchando, durante cuyo tiempo hemos ganado verdaderas victorias contra los intrusos y contra los médicos que se apartan de la senda que debe seguir todo profesor digno.

Hemos logrado combatir el funesto retraimiento de nuestra clase y hemos obtenido muchas adhesiones: nuestras filas van en-

grosándose más y más cada día.

Hoy con motivo de la publicación del Boletín, nuestros esfuerzos tienen mayor resonancia y éxito, y tenemos la satisfacción de convencernos de que debemos continuar por la misma senda emprendida, sin vacilación alguna, cuando apreciables colegas aprueban nuestra conducta y nos prestan su valiosa cooperación, lo cual nos anima y fortalece para seguir adelante.

El Boletín del Instituto Médico Valenciano, Colegio Oficial, se ha dignado publicar el siguiente artículo que nos honra en ex-

CANAL DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PROPE

tremo.

"TOMEMOS EJEMPLO

Ha llegado á nuestras manos el Boletín Oficial del Colegio de Médicos de Barcelona, y... ¿por qué no decirlo? nos ha causado dolorosísima impresión su lectura.

En los dos años y medio que cuenta de existencia, casi la misma edad que nuestro Colegio, ha llevado á cabo muchos é importantes trabajos encaminados á levantar la moralidad profesional tan rebajada en estos tiempos, combatiendo con energía y sin contemplaciones de ningún género los defectos de la clase en general y de algunos comprofesores en particular, demostrando en todas ocasiones lo que vale y lo que puede la unión de las clases médico-farmacéuticas, cuando esta unión es sincera y va encaminada á su propia dignificación.

Hemos dicho que nos ha causado dolorosa impresión su lectura, y ciertamente, al comparar lo que aquí se ha hecho y lo que aquí se tolera con musulmana indiferencia, el rubor de la ver-

güenza asoma á nuestras mejillas.

En la Ciudad Condal el intrusismo en las diferentes variedades y formas que esta plaga social se manifiesta, ha sido combatido rudamente, presentándose las quejas y denuncias ante